



# 保守 朝霞市議会議員【3期9年目】

# たはら亮Report

本号ひとことダイジェスト！

- ・3月定例会予算審議、令和6年度の市役所の仕事が決まりました。
- ・強制わいせつ容疑で逮捕された本市教職員事件を巡る教育長人事。
- ・あさか未来の会派報最新号。そしてやります！初の議会報告会。
- ・松井ひろし県政報告会、そして自民党青年部長のバトンを次代へ。
- ・国際玄制流空手道武徳会、大人の春合宿に初参加。国際交流も^^



## 3月定例会予算審議、令和6年度の市役所の仕事が決まりました。



○当初予算を見極め賛成しつつ、更に良くする提案として修正動議を提出。

3月定例会予算審議。保守会派あさか未来は、是々非々で審査に臨みました。改良を望む点はあるものの、市民生活に必要な予算案であることを見極め、総額512億2百万円となる一般会計予算の原案に会派で賛成。

一方、全庁的で横断的な推進体制整備が急務のデジタル化推進については、市長との課題認識の差が埋まらないことから、デジタル化推進を更に後押しするために、高度な専門人材を登用する修正動議を提出しました。

○保守会派として勇気をもって提出した修正案。採決の結果、1票の僅差で惜しくも否決。

旧輝政会（現進政会）時代から何年も求めてきたのが、デジタル化に係る専門人材登用です。これは市長の姿勢に大きく左右される政策で、先進市と比べて差が開く一方である本市の取組を促進させるため、今の時代に即した市長の意識変革を同時に求める修正動議でした。会派を代表して本修正案への思いと提案理由を説明しましたので、右QRコードよりご覧ください。



結果、進政会6、議長を除く公明党4、共産党1、無所属1が修正案に反対し12対11の僅差で否決。今の朝霞に足りない部分を補って、執行部の取組を後押ししたいという思いで勇気をもって提案しましたが、一歩届かず残念に思っています。デジタルの世界は日進月歩。先進市との差が歴然としているデジタル化の恩恵を、本市の市民や市職員に実感していただける日が来るよう、諦めないで継続的に取組んで参ります。

## 強制わいせつ容疑で逮捕された本市教諭の事件を巡る教育長人事。

○市長に求めていた丁寧な説明が無いまま出された、現教育長の再任議案。

昨年10月の逮捕事件を受け、本年2月に公表された「朝霞市教職員事故を受けた再発防止策の検討報告書」に対し、被害者や保護者感情への配慮や実効性の担保の無さなど多くの瑕疵を指摘。そしてこのタイミングで任期満了を迎える教育長については、議会の同意を要する人事の丁寧な説明を市長に求め、胸襟開いて話し合いましょうと呼び掛けました。しかし市長はこれに応じることなく、組織運営上の責任を一切誰も負わないまま、現教育長の再任を求める人事案を議会に上程された、というのがこれまでの経緯です。



○市長の議会軽視と傲慢さを指摘した反対討論では、市長こそ新陳代謝が必要であると言及。

この人事案も賛否は真っ二つに分かれました。上記と同じく1票の僅差で現教育長の続投が決定しましたが、この問題は教育長や教育委員会よりも、議案提出権者である市長にこそ原因があり、その残念な思いを反対討論で丁寧に述べました。その様子は左記QRコードから動画と記事で紹介しています。今、朝霞市政では一体何が起きているのか…。是非ご覧ください。



# たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

□お問い合わせ□



このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。

たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

氏名

住所&amp;電話

## あさか未来の会派報最新号。そしてやります！初の議会報告会。

### ○会派メンバーから要望が多かった会派報第2弾発行。新聞折込も実施します。

初めての予算審議となる3月定例会特集として、会派報第2弾となる春号が完成しました。本来であれば、たはら亮の一般質問特集を掲載するスペースですが、仲間との進取果敢なチャレンジをどうしても先に紹介したくて(▽)

ここ朝霞は、交通の便も良く緑が多い住みやすいまちとして、人口も微増傾向が続きます。一方で**5期20年**という長期政権は、ポテンシャルがあってもチャレンジしない風土を生み、見え難い課題が山積している現状です。我々は**二元代表制の本来**を追い求め、追認だけのモノ言えぬ議会から、真の政策競争が出来る議会への進化に注力し、**市民の皆様の最善の利益**を目指して参ります。

そしてやります！あさか未来初の議会報告会！右のQRコードから会派報がダウンロード出来ますので、裏面右下を是非ご覧ください。**令和6年4月27日（土）14時～産業文化センター2階の研修室**で開催します。申込不要！参加費無料！老若男女大歓迎！子供部屋アリ！ぜひ大勢でお越しください。会場で僕らと握手^^



## 松井ひろし県政報告会、そして自民党青年部長のバトンを次代へ。

### ○初代部長のバトンを二代目部長につなぎました。

松井県議の県政報告会に続き、自民党朝霞支部の青年部大会を開催しました。令和元年12月に青年部を創部し2期4年。**初代青年部長**のバトンを、二代目部長にお渡しました。我々は**まちづくり団体**である！と発信し続けたスピリットを、今後も承継し更に発展させていくことを心から願っています^^\n



## 初めての春合宿参加。国際交流の場面も^^

### ○国際玄制流空手道武徳会、大人の春合宿。

合宿があるのは以前から存じていたのですが、今年は**初めて**子供と大人を分けた**春合宿**の試み。お誘いをいただいたので、色帯ながら思い切ってエントリーしました。

今回は、オーストラリア支部の門下生も多く参加し、国際的な交流の場としても非常に盛り上りました！英語が話せず残念な思いですけど、同じ「道」をともにする同士、一緒に気持ち良い汗を流しました^^

日本語が堪能な方がいて助かりましたが、稽古も人間関係も濃密で素晴らしい経験をさせていただき、**実り多き最高の二日間**でした。心から感謝を申し上げます。押忍！

田原亮 昭和51年3月9日生

平成16年に朝霞市岡で独立型ケアマネジャー事務所を開設。平成21年より行政書士・社会福祉士**ゆい生活法務事務所**を運営し、民事法務や企業法務を中心地元で日々奮闘しています。

大2、中3、小4の3人の父親として**二小・二中**のPTAに参加。**東町内会**では副会長として地域活動に取組んでおります。

その他、朝霞市商工会理事、**自衛隊**協力会青年部会及び体育学校後援会、**自民党**朝霞支部の青年部**初代部長**等…まちづくりをキーワードに鋭意活動中です。

令和6年3月17日  
松井県議を有志市議と囲んで令和6年3月30日  
秩父・富本の湯武道場  
初日の稽古後におねだり一枚w令和6年3月31日  
合宿終了時の集合写真^^